

Fecha: 18-01-2021

Fuente: Vive Pais

Título: **Inauguran Congreso Futuro 2021 que contará con 80 figuras del pensamiento actual**

Visitas: 1.218

Favorabilidad:  No Definida

Link: <http://www.vivepais.cl/blog/2021/01/18/117987/>

Inauguran Congreso Futuro 2021 que contará con 80 figuras del pensamiento actual  
 “Es bueno que este año tan duro no logró parar la reflexión y la ciencia”, afirmó el presidente Sebastián Piñera durante su discurso (grabado) con que se dio inicio oficial a la décima versión de Congreso Futuro (CF) que este año se realizará del 18 al 21 de enero de manera totalmente virtual.

La ceremonia inaugural se realizó en Espacio Riesco y, junto a la conductora Paloma Ávila estuvieron de manera presencial el senador Guido Girardi, presidente de la Comisión Desafíos del Futuro y, Daniel Fernández, presidente de la Fundación Encuentros del Futuro, ambas instancias organizadoras del evento de divulgación científica más importante del hemisferio sur.

De modo virtual, además del Presidente Sebastián Piñera, también participaron el vicepresidente de la Comisión Europea, Joseph Borrell; el director general de la OMS, Tedros Adhanom; el ministro de Ciencia, Andrés Couve, la presidenta de la Academia Chilena de Ciencias, Cecilia Hidalgo; los rectores de la Universidad de Chile, Ennio Vivaldi; U Católica, Ignacio Sánchez; y de la USACH, Juan Manuel Zolezzi.

**SACAR LA CIENCIA DE LOS LABORATORIOS** En su discurso el Primer Mandatario dijo que debe “valorar y reconocer la evolución que ha tenido CF que partió como un seminario tradicional y se convirtió en un mega evento científico (!!) este es un espacio rico y fecundo (!!) que ha sacado la ciencia de los laboratorios acercándola a la ciudadanía y ha predicado la importancia de la ciencia y la tecnología, de la innovación y el emprendimiento para mejorar la calidad de vida de todos los seres humanos”. El vicepresidente de la Comisión Europea, Joseph Borrell, afirmó que CF, “en el que tenido el gusto de participar antes es una atalaya de lo que viene” y agregó que “en los momentos que enfrentamos circunstancias excepcionales y el trabajo de líderes políticos es más que nunca preparar nuestras sociedades para el futuro y procurar que este sea mejor que el pasado”. **VISIÓN COMPARTIDA** El senador Girardi explicó que CF es “es un pequeño laboratorio que debemos expandir, hay que juntar la ciencia, la academia, las universidades, a los empresarios, a quienes toman decisiones, a la sociedad porque sin esa visión común no hay futuro”. El senador destacó que “la gracia de CF es que izquierda y derecha nos ponemos de acuerdo (!!) en toda crisis hay amenazas y oportunidades y si la enfrentamos juntos, de manera colaborativa e inclusiva, podemos aprovechar las gigantescas oportunidades que tenemos”. Y agregó que “para eso se necesita ciencia, colaboración, solidaridad y una visión país compartida y de largo plazo, para que sea una posta y cada gobierno que venga, independiente de su signo, avance en esa dirección”. **CAMBIO DE PARADIGMA** Por su parte Daniel Fernández, presidente de la Fundación Encuentros del Futuro, afirmó que “se requiere un cambio paradigmático muy profundo desde el individualismo y la competencia a un mundo mucho más colaborativo, solidario, donde entendemos que hay un bien común (!!) frente a ese paradigma nos encontramos y el Congreso Futuro entrega los elementos para crear conciencia de ese fenómeno”. Finalmente, el senador Francisco Chahuán, afirmó que “por más de 10 años que este CF invita a los chilenos a reflexionar respecto de las temáticas que están en la vanguardia del pensamiento crítico. Este es el cuarto evento de divulgación científica más importante del mundo y el único totalmente gratuito y que es organizado por un esfuerzo mancomunado entre el Senado, la Academia, las universidades, y el Estado. Nueve regiones del país, 35 universidades y centros de estudios regionales trabajan para democratizar el acceso a la ciencia, la tecnología y la innovación y el conocimiento”.



**Inauguran Congreso Futuro 2021 que contará con 80 figuras del pensamiento actual**

El presidente Sebastián Piñera durante su discurso (grabado) con que se dio inicio oficial a la décima versión de Congreso Futuro (CF) que este año se realizará del 18 al 21 de enero de manera totalmente virtual.

La ceremonia inaugural se realizó en Espacio Riesco y, junto a la conductora Paloma Ávila estuvieron de manera presencial el senador Guido Girardi, presidente de la Comisión Desafíos del Futuro y, Daniel Fernández, presidente de la Fundación Encuentros del Futuro, ambas instancias organizadoras del evento de divulgación científica más importante del hemisferio sur.

De modo virtual, además del Presidente Sebastián Piñera, también participaron el vicepresidente de la Comisión Europea, Joseph Borrell; el director general de la OMS, Tedros Adhanom; el ministro de Ciencia, Andrés Couve, la presidenta de la Academia Chilena de Ciencias, Cecilia Hidalgo; los rectores de la Universidad de Chile, Ennio Vivaldi; U Católica, Ignacio Sánchez; y de la USACH, Juan Manuel Zolezzi.

**SACAR LA CIENCIA DE LOS LABORATORIOS**

En su discurso el Primer Mandatario dijo que debe “valorar y reconocer la evolución que ha tenido CF que partió como un seminario tradicional y se convirtió en un mega evento científico (!!) este es un espacio rico y fecundo (!!) que ha sacado la ciencia de los laboratorios acercándola a la ciudadanía y ha predicado la importancia de la ciencia y la tecnología, de la innovación y el emprendimiento para mejorar la calidad de vida de todos los seres humanos”.

El vicepresidente de la Comisión Europea, Joseph Borrell, afirmó que CF, “en el que tenido el gusto de participar antes es una atalaya de lo que viene” y agregó que “en los momentos que enfrentamos circunstancias excepcionales y el trabajo de líderes políticos es más que nunca preparar nuestras sociedades para el futuro y procurar que este sea mejor que el pasado”.